



2025年(令和7年)も残すところあと僅かとなりました。

この一年、光学区の皆さんには、大変お世話になり、ありがとうございました。

一昨年は正月から能登半島では震度7の地震が発生し、今年はついこの前、青森県東方沖地震で震度6強が発生しました。もし福山市で発生していたらどうなっていたんだろうと考えさせられました。

光学区においては、計画していました行事は皆さまのご協力・ご支援により、予定通りに開催することができました。この場をお借りして、深く感謝を申しあげます。

また年が明けますと、18日には「どんど祭り」、3月1日には「ウォーキング大会」を計画していますので、皆さまの変わらぬご協力と、行事への参加をよろしくお願ひいたします。

年度は変わりますが、来年の12月完成をめざして待望の光交流館が元光幼稚園跡地に新しく建設される予定です。地域の思いの詰まった施設の完成を楽しみにお待ちください。

最後になりますが、学区の皆さま方のご健勝とご多幸、さらには、幸多き新年を迎えられますことを祈念いたしまして、年末のごあいさつといたします。一年間誠にありがとうございました。



令和7年12月19日
光学区まちづくり推進委員会
委員長 花谷 忠厚